

Domingo 2 de diciembre de 2012

**Vea click de boletín en Youtube:**

[http://www.youtube.com/watch?feature=player\\_embedded&v=-He\\_4Xd41xc](http://www.youtube.com/watch?feature=player_embedded&v=-He_4Xd41xc)

**Escúchelo en Mediafire:**

<http://soundcloud.com/click-santander-en-serio/audioclick-30-de-noviembre-1-2>

*Titulares*

- *Más de \$12 mil millones para San Gil, anunció Aguilar Villa*
- *“La seguridad en San Gil es prioridad”: Aguilar Villa*

## Al otro lado del Consejo Comunal, en San Gil

**SAN GIL.** 8:30 a.m. Suena la campana de la Catedral y una paloma blanco pinto cruza por encima de la ceiba. Un parroquiano dice que eso es buen agüero. El sol empieza a apretar y el árbol, de por lo menos 70 metros de altura, luce espectacular en pleno centro del parque La Libertad, en donde a un costado hay cerca de 3.000 personas listas para iniciar el Consejo Comunal de la Mano con la Gente dirigido por el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa.

Minutos después empieza el Consejo, y don Gustavo Becerra Salazar, de 87 años, desiste de buscar dónde sentarse, pues no queda una sola silla libre. El octogenario va a sentarse a uno de los escaños del parque, lo más cercano posible al evento para escuchar al Mandatario Departamental.

### La tradición

Don Gustavo toda la vida ha visitado el parque los domingos: “hace más de 70 años esto no era un parque, era el mercado de San Gil. Solo había tres árboles. Se traía ganado, verduras, legumbres y ollas de barro. Ahora con estos senderos y jardines la gente viene a pasarla tranquilo y qué bueno que nos visite el Gobernador”.

Llega al diálogo don Eduardo Hernán Ortiz, de 72 años: “el parque se hizo con bazares. En los años 60, los organizaba el padre Quijano. La gente le pegaba a su sotana, con alfileres, billetes de un peso, de a 50, hasta dejarlo forradito en plata”. Agrega que en ese entonces San Gil era gran productor de tabaco y de excelente café.

### El interés

Desde que empezó el encuentro comunal, gente que pasea por los senderos del parque se acerca a la tarima: unos a observar, otros a preguntar por alguna obra o a ser partícipes, así sea por solo unos minutos, de este ejercicio de gobierno abierto.

Los aproximadamente 50.000 sangileños se sienten orgullosos de su historia: “en San Gil forjamos la Independencia”, dice don Eduardo.

Entre los caminos curvos del parque se observan turistas, fotógrafos, vendedores de raspado, niños y hasta una banda juvenil que toca a poco metros del atrio de la catedral de la Santa Cruz, una maravilla arquitectónica, construida en piedra color arena en el siglo XVIII.

Como sea, a medida que avanzan las horas, los visitantes del parque se dan la forma de acercarse al Consejo Comunal. El reloj señala que ya es medio día. Don Gustavo y don Eduardo escuchan al gobernador, Richard Aguilar, cuando se despide tras dar las conclusiones y también ellos empiezan a despedirse.

“Nos vamos porque ya es hora de almorzar y de la casa no nos van a venir a llamar. Esta vez no le pude estrechar la mano al doctor Richard, pero no importa, lo vi hoy muy bien, él está haciendo una gran administración”, dice don Gustavo y en breve se confunde entre la multitud que sale contenta del Consejo Comunal.

Luego don Eduardo se despide, no sin antes asegurar: “de verdad, este es un gobierno que escucha la gente”.

## Más de \$12 mil millones para San Gil, anunció Aguilar Villa

**SAN GIL.** La construcción del Fuerte de Carabineros, la restauración del centro histórico de la ciudad, el basurero y el arreglo de vías e instituciones educativas fueron algunos de los anuncios que hizo el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, durante el décimo segundo Consejo Comunal ‘De la mano con la gente’, que se realizó en el parque principal de San Gil, capital de la Provincia de Guanentá.

El Mandatario departamental dijo a los más de 3.000 asistentes al encuentro, que la inversión para esta municipalidad es de cerca de 12 mil millones de pesos, y tiene como objetivo mejorar la calidad de vida de los sangileños y ofrecer a los turistas un lugar agradable para visitar.

“Es un honor incluir en el desarrollo de los consejos comunales a San Gil, una tierra de aventura, turismo y de lugares majestuosos. El próximo año continuaremos el recorrido por los diferentes municipios del departamento, pero me siento feliz traer a esta tierra, que quiero tanto, inversiones importantes para su población, y para quienes a diario eligen lugar como destino para descansar o vivir nuevas experiencias”, dijo Aguilar Villa.

### **Seguridad, la prioridad**

Reiterando su objetivo de continuar siendo el departamento más seguro de Colombia, tal y como lo ha señalado el Gobierno Nacional, el Gobernador de Santander confirmó a las autoridades municipales y policiales una inversión por 1.200 millones de pesos para la construcción del Fuerte de Carabineros.

Aguilar Villa manifestó: “la seguridad es la prioridad en San Gil. Somos un departamento seguro pero el microtráfico hace presencia en San Gil y la juventud se nos puede salir de las manos; por eso vamos a duplicar esfuerzos para que la Policía haga más presencia en esta región”.

### **La nueva cara**

Con el propósito de atraer mayor número de turistas a San Gil y mejorar la imagen que tiene el parque La Libertad, el Gobernador de Santander anunció la realización del proyecto de restauración de la zona aledaña al parque principal como centro histórico, por un valor de 1.200 millones de pesos, el cual busca mejorar el aspecto de lugar y la instalación de luces que lo ponga a la altura de los sitios más atractivos del país.

Ante la petición realizada por el alcalde de San Gil, Álvaro Josué Agón, para el relleno sanitario, la Administración departamental le confirmó la destinación de 600 millones de pesos para el desarrollo del proyecto.

### **Educación y esparcimiento**

Comprometido con garantizar una mejor educación y ofrecer lugares de esparcimiento seguros para la niñez y la juventud del municipio, el gobernador Aguilar Villa invertirá más de 2.000 millones de pesos en colegios urbanos y rurales de la municipalidad.

En materia de escenarios deportivos, Aguilar Villa anunció 246 millones de pesos para la construcción de la cancha multifuncional barrio Villa Laura, \$209 millones para el polideportivo vereda el Cucharó, \$68 millones para el cerramiento de la vereda Las Joyas, \$75 millones para Montesino Alto y \$78 millones para Torres de Castillo.

Para ofrecer optimizar escenarios deportivos en las escuelas del municipio se destinaron 850 millones de pesos, y también recursos para el mejoramiento y obras complementarias del auditorio del colegio San José de Guanentá. Así mismo, se anunciaron 660 millones de pesos para ampliación y construcción de la cubierta del colegio San Carlos y la construcción de la cancha multifuncional de la escuela San Pedro.

### Vías

Para el mejoramiento de la vía al aeropuerto de San Gil la Gobernación destinó 500 millones de pesos, y el gobernador Aguilar Villa pidió a los congresistas santandereanos agilizar la gestión ante el Ministerio de Transporte y el Invías para la aprobación de 3.000 millones de pesos que permitan pavimentar la vía a la terminal aérea.

Para el mejoramiento y pavimentación de la vía San Gil - Cabrera se destinaron 2.500 millones de pesos y 1.000 millones para la construcción de un puente en el sector de Mateguadua.

### Otros proyectos

Para que la población menos favorecida tenga acceso a las nuevas herramientas de las tecnologías de la información y las comunicaciones (TIC), San Gil será uno de los municipios beneficiados con un punto Vive Digital, que tendrá una inversión de 551 millones de pesos. En este lugar, la gente podrá hacer uso de computadores con internet gratuito y capacitaciones para el manejo de las herramientas informáticas.

### Respuestas a solicitudes de la comunidad

**Juan Castillo Sandoval, presidente del colegio San Vicente de Paul**, solicitó al gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, el aporte de 5 millones de pesos para pagar la deuda a Cementos Argos y continuar la construcción de 5 aulas para esta institución educativa. Esa empresa colaboró con cerca de 600 millones de pesos.

**El Gobernador respondió** positivamente y dijo que hará las gestiones correspondientes para conseguir, hoy mismo, los recursos con un empresario de San Gil.

**Aurelia Quintero, del colegio San José de Guanentá**: “pido al señor Gobernador que nos colabore con el arreglo de la planta física del colegio que se encuentra en mal estado. También necesitamos la terminación del auditorio de esta institución educativa”.

**El Mandatario departamental se comprometió** con la terminación del auditorio, y para el arreglo completo de la planta física, que demanda una inversión de 2.500 millones de pesos, se harán las gestiones pertinentes ante el Ministerio de Educación.

**Campesinos afectados por una granizada en la vereda La Laja** que perdieron sus cultivos le pidieron al Gobernador ayuda para que el Gobierno Nacional los atienda y el Banco Agrario no les inicie procesos de embargos a sus predios por los créditos que no han podido pagar.

**Mauricio Jiménez, vocero de los afectados**, dijo: “la situación que estamos viviendo es difícil. Ahora no tenemos cómo pagar nuestros créditos”.

**El gobernador Aguilar Villa ordenó** al Secretario del Interior que inicie los contactos con el Gobierno Nacional para que los campesinos reciban la ayuda necesaria, y que gestione ante el Banco Agrario la condonación de las deudas, de acuerdo a lo que ordena la ley para casos especiales.

**Carlos Enrique Triana, vocero de los campesinos de la vereda El Cucharo**, pidió al Gobernador la pavimentación de la vía San Gil - Cabrera, que en temporada de invierno se vuelve intransitable.

**El Mandatario seccional informó que ya fueron asignados 2.500 millones de pesos** para la pavimentación de esta vía y se incluyó en un programa de mantenimiento de cunetas y limpieza de bermas. También dijo que para la vereda El Cucharo se invertirán recursos en el cerramiento del polideportivo.

## “La seguridad en San Gil es prioridad”: Aguilar Villa

**SAN GIL.** Motivado por la importancia que la seguridad representa para la gente y el desarrollo de esta región, el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, en el Consejo Comunal ‘De la mano con la gente’ que se realizó este domingo en el parque principal de San Gil, rompió el protocolo, se bajó de la tarima y acudió a presentar a la comunidad las motocicletas, camionetas y otros vehículos entregados a la Policía de San Gil para fortalecer el orden y la tranquilidad en esta región.

Esta acción la hizo el Mandatario seccional como parte del lanzamiento del Plan Navidad de la Policía Nacional dirigido a garantizar la seguridad de los habitantes del departamento y especialmente de los turistas que en esta temporada visitan los atractivos que ofrece San Gil, el núcleo provincial de Guanentá y el resto de Santander

Los equipos entregados a la Policía suman un poco más de 800 millones de pesos. El alcalde de San Gil, Álvaro Agón, dijo que con el crecimiento del turismo también es necesario garantizar tranquilidad de propios y visitantes, por lo que esta ayuda del Gobierno Departamental es de gran importancia para la seguridad de la ciudadanía.

El comandante de la Policía Santander, coronel Edgar Nieto, dijo que el pie de fuerza será reforzado con más de 100 hombres, y Aguilar Villa anunció que destinará 600 millones de pesos para instalar un Fuerte Carabinero en esta región del departamento.